



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales

EXPERIENCIA ERASMUS EN GANTE CURSO ACADÉMICO 2022/2023

- Fecha: 13/07/2023
- Estudiante del doble grado en ingeniería informática y matemáticas
- Destino: Universidad de Gante
- B GENT 01, Faculty of engineering and architecture, Gante, Bélgica
- No recomendable esta experiencia. El nivel académico exigido en los cursos ofrecido por la universidad de Gante para Computer Science Engineering (Ingeniería informática) es absurdamente alto. Además no esperes mucha ayuda por parte del profesorado de Gante. Sin embargo, si estás dispuesto a aprender gran variedad de nuevas técnicas y conceptos más avanzados, es ideal. Para poner un ejemplo, en mi caso al ser de un doble grado no cuento con bolsa de créditos optativos, por lo que he tenido que cursar una asignatura llamada Deep Learning por falta de otras que me convalidaran. En esta asignatura he tenido que realizar un proyecto en profundidad sobre Segmentación de Imágenes en 2D.
- Dejando de lado el tema académico, el cual además por conocidos del Erasmus me consta que no es tan exagerado en otras carreras, pero aquí informática es la carrera insignia de la universidad, la ciudad de Gante es ideal para la experiencia. Ganadora al galardón de mejor destino Erasmus para el curso 2022/2023 según la Erasmus Student Network (ESN), ofrece gran variedad de actividades para estudiantes casi a diario. Es una ciudad que a pesar de tener gran valor histórico reflejado en su increíble casco antiguo, gira en torno a la vida universitaria, por lo que el ambiente estudiantil se encuentra por todos los rincones de la ciudad. En cuanto a la vivienda, el precio de alquiler es mucho mayor que en España. Un apartamento alquilado no va a costarte menos de 400€ (más de 550€ si lo quieres relativamente céntrico), y la universidad no ofrece sitio en su residencia para estudiantes de año completo. Además, el alquiler de una bici es prácticamente obligatorio, aunque las infraestructuras de la ciudad están bien pensadas para ellas.